

SANTA MARTA

Las obras de rehabilitación de la Isla del Soto, antes de final de año

Las labores estarán adjudicadas tras el verano por parte de la Confederación Hidrográfica del Duero que sufragará el 80% del coste de las mismas, estimado en 1,3 millones de euros

ENE | SANTA MARTA

Las obras que permitirán rehabilitar las 13 hectáreas de la Isla del Soto y adaptar este pulmón verde de Santa Marta para distintas actividades de ocio y tiempo libre de los vecinos, arrancarán antes de final de año tal como se ha comprometido la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) con el Consistorio transformesino.

La previsión con la que se trabaja en estos momentos, es que la obra se adjudique tras el verano para que la intervención sobre el terreno comience en los últimos meses de 2014. La estimación acerca de la duración de las obras ronda los catorce meses, aunque la empresa que resulte adjudicataria de la obra podrá agilizar los plazos de ejecución de la misma.

El edil de Fomento, David Mingo, aseguró: "El proyecto está integrado dentro del Plan de Ribera y será una de las inversiones más destacadas del final de legislatura, aunque llevamos trabajando en el mismo siete años. Nos hemos reunido en más de una veintena de ocasiones como equipo de Gobierno tanto con la Junta como con la CHD para poder sacar adelante este compromiso que asumimos con los vecinos de Santa Marta. Será una inversión de más de un millón de euros que realizará una Administración pública externa en la localidad".

La obra se ha previsto que salga a contratación por 1,3 millones de euros, de los que el 80% serán una inversión que sufragará la Confederación Hidrográfica del Duero a los que se sumará otro 10% que aportará la Junta, en tanto que el 10% restante saldrá de las arcas municipi-



La Isla del Soto tiene una extensión de 13 hectáreas y pertenece al patrimonio municipal desde 1997. | ENE

Nueva pasarela peatonal, carril bici y puestos para pescar

El proyecto para rehabilitar la Isla del Soto, que es patrimonio municipal desde 1997, busca potenciar los valores naturales, culturales y sociales de la zona, poniendo en valor y ordenando el uso público en la zona de proyecto. Por otra parte, también se mejorará la accesibilidad peatonal en este lugar, creando una pasarela peatonal que comunique los municipios de Santa Marta de Tormes y Salamanca. Esta actuación permitirá la accesibilidad de los habitantes de la capital a la isla, pero también se ha previsto crear un paseo peatonal y un carril bici en el interior de la misma, que den continuidad a los existentes en ambas márgenes del río Tormes, así como crear un Centro de Interpretación en el interior de la isla, completamente integrado en el paisaje o distintos puestos destinados a los pescadores.

pales. El proyecto, cuyas obras se realizarán en distintas etapas de trabajo, se enmarca a su vez en el protocolo II Plan de Restauración de Riberas (2009-2015) firmado el 16 de noviembre de 2009 por la Confederación Hidrográfica del Duero y la Junta de Castilla y León.

Además de las mejoras para el uso del espacio para la práctica deportiva, cultural y de ocio también, se ha previsto ubicar un observatorio de aves en la zona oeste de la isla así como posaderas en la zona norte para facilitar su avistamiento.

CARBAJOSA

La programación cultural incluye cuatro citas hasta el día 10

La programación cultural municipal ofrecerá a los vecinos de Carbajosa un total de cuatro citas a lo largo de esta semana. Así, esta noche, a partir de las diez en la Plaza del Ayuntamiento, se podrá disfrutar del concierto del grupo de rock "Toseka", en tanto que el próximo viernes 8 la cita que estará destinada sobre todo al público más menudo, ya que se trata de un espectáculo con pompas de jabón "Magic Bubble". La tercera de las citas gratuitas tendrá a la magia como protagonista con el espectáculo "El gran combate" que se podrá disfrutar el sábado en el mismo lugar y horario que los anteriores. Para cerrar la propuesta cultural antes de las fiestas de San Roque, llegará hasta la Plaza del Ayuntamiento el domingo 10 el grupo de flamenco "Al aire" junto a cuatro bailaoras. | ENE

SANTA MARTA

El Verano Joven ofrece torneos deportivos del 11 al 29 de agosto

La programación del Verano Joven que desarrollará el Consistorio en las próximas semanas incluye desde el día 11 hasta el 29 de agosto varios torneos deportivos de frontón, pádel, basket 3x3 y fútbol 7 que estarán dirigidos a jóvenes de 18 a 30 años. Las actividades se han organizado en algunos casos por la demanda de los más jóvenes del municipio y en otros debido a que son actividades que no se habían desarrollado durante el reciente ciclo festivo de la localidad. Las competiciones se van a llevar a cabo en las instalaciones municipales de lunes a viernes y las inscripciones para poder participar se podrán realizar en el área joven del Centro Sociocultural a partir del lunes. La inscripción en los distintos torneos será gratuita para los participantes. | ENE

DOÑINOS



Diplomas de los cursos de natación

Los niños que a lo largo de las últimas semanas han participado en los cursos de iniciación a la natación en las piscinas municipales de la localidad de Doñinos han recibido sus diplomas acreditativos. | ENE

CABRERIZOS



Taller estival de pequeños exploradores

Un grupo de treinta y cinco niños de Cabrerizos, de entre cuatro y doce años, participan durante el verano en la actividad 'Pequeños exploradores' con la que conocen la historia de la capital charra, donde están visitando los principales monumentos. | ENE